

El Calella no se querellará con Samit porque no hay motivos legales

## Tres entrenadores se solidarizan con Samit

SAÛL GORDILLO

Calella.- Tres entrenadores de fútbol que han entrenado al ex-jugador del Calella Xavier Samit se han solidarizado con el jugador y han coincidido en manifestar que Samit es un gran jugador, honrado, luchador, disciplinado y educado. Pere Bonell, entrenador del Vic, Sebastián Velasco, entrenador del Vilafranca de Tercera División, y Martí Alavedra consideran que Samit es un gran jugador y se han mostrado muy satisfechos por los resultados que les reportó el jugador en sus respectivos equipos. Pere Bonell entrenó a Samit en el Santboià de Tercera División, mientras que Velasco y Alavedra le tuvieron la temporada pasada en el Calella. La directiva del club del Alt Maresme separó la semana pasada al jugador del equipo y le ha multado económicamente.

El Club de Fútbol Calella ha decidido no querellarse con el jugador, en contra de lo manifestado inicialmente por el presidente del club, Francesc Picó. Picó manifestó ayer a MAR DIARI que el abogado consultado por un directivo aconsejó que no se emprendiese la acción judicial debido a que la directiva no tiene motivos legales para querellarse con el jugador. Samit realizó unas declaraciones a MAR DIARI en las cuales criticaba a la directiva

del Calellà, alegando que es totalmente nula para hacerse cargo de un equipo de fútbol. La directiva decidió separar a Samit del equipo y multarle económicamente. El entrenador del Calella, Antoni Navarro, se mostró contrario a lo expresado por la directiva -que afirmó que Samit es un «cáncer de banquillo»- y defendió al jugador diciendo que es uno de los jugadores más honrados y luchadores que ha conocido.

Pere Bonell afirma que estaría dispuesto a llevarse a Samit al equipo que entrene la próxima temporada, de Regional Preferente o Tercera División, según las ofertas que ha recibido Bonell hasta el momento. Pere Bonell aún no ha decidido que equipo entrenará pero dice que Samit es un jugador totalmente válido para jugar en Tercera División. «Xavier Samit es un gran jugador del cual estoy muy satisfecho porque cuando le tuve en el Santboià me demostró su categoría. No entiendo porqué la directiva calellense ha tenido que llegar a esa determinación ya que lo que alegan es todo lo contrario de lo que yo conozco de Samit», dice Bonell.

Sebastián Velasco, que está entrenando al Vilafranca, se mostró muy sorprendido cuando se informó de lo sucedido con Samit. «Cuando le tuve el año pa-



Xavier Samit, esta temporada

sado en el Calella fue uno de los mejores jugadores, sobre el terreno de juego y en su actitud con los compañeros. Samit es una persona muy educada y preparada, me extraña mucho lo que dice la directiva del Calella porque yo le he conocido y es una persona muy correcta», dice Velasco. «El año pasado el Blanes -de Tercera División- se interesó por el jugador antes de iniciar la temporada con el Calella y ofrecía una cantidad económica más elevada que la del Calella. Supongo que el Blanes se tenía sus razones», comenta Velasco, que también ha manifestado haberse interesado por el jugador para llevarselo a jugar con el Vilafranca.